

## Nuestra Feria

Cuando estas páginas vean la luz estaremos en los días previos a la Feria y con este motivo, no podía desaprovechar la oportunidad de desear a todos los solaneros y solaneras unas felices ferias y fiestas de Santiago y Santa Ana.

Es una cita con la que contamos y que, realmente, llega todos los años, es una realidad que ya forma

parte de nuestras vidas. El alumbrado, los coches eléctricos, los chiriguitos, los churros, la Banda de Música, los conciertos, las atracciones infantiles, son durante estos días el centro de atención de todos y han ido conformando lentamente nuestra forma

de ser, y de entender nuestro pueblo.

Es bueno que conservemos las tradiciones y, que a pesar de las prisas, de los problemas, de los proyectos que no consiguen hacerse realidad, aprovechemos la Feria, para divertirnos, para disfrutar de la familia y de los amigos, para sosegarlos todos y ser capaces de soñar un pueblo mejor.

La verdad es que cuando pienso en nuestra Feria de Santiago y Santa Ana, y digo nuestra, porque, para los que somos de La Solana, es como la Feria de cualquier pueblo para los que son de ese pueblo, es decir, es nuestra feria, sin más, sin más preámbulos, sin más historias; me vienen multitud de recuerdos, de imágenes, de sensaciones, etc., creo que

todos pensamos en otros tiempos: en nuestra infancia de la mano de padres y hermanos; en la juventud, acompañados de los amigos y en otras épocas de la novia; como padre, llevando a mis hijas y disfrutando viéndolas disfrutar.

Cada época ha tenido su afán, cada tiempo es como es, y nada es igual al año anterior, ni mejor ni

peor, creo que lo realmente importante y lo que nos debería llenar de verdad es poder vivir, un año más, las Ferias y Fiestas, con su calor, con su polvo, con su desgaste físico y económico, con su cansancio, con sus risas, con sus bailes, en fin, con todo eso que conforma una feria.



Así, ya sea en el recinto ferial o fuera de él, en el centro, en la plaza o en los barrios, en los toros o en las casetas, al mediodía o por la noche, como quiera cada uno, y con quien quiera que sea, lo importante es que cada cual disfrute lo mejor que pueda, todo lo que quiera, le pongamos una sonrisa a la seriedad y a la rutina, a todas esas cosas que nos acompañan durante todo el año y demos paso a nuestro mejor yo.

Os deseo, de todo corazón, lo mejor para estos días. ¡Felices Fiestas a todos!

**Diego García-Abadillo Guerrero**  
*Alcalde de La Solana*